

回を重ねるうちに、自然に私も子

ども友だちができて、参加する  
ことができました。

気持ちで来られましたか。

「もっと出でたら楽しいよ。  
という気持ちはあるのですが、「あ  
まりここが増えても…。」とい  
う複雑な気持ちです。

町長…皆さんの中に入っていく  
について悩んでいる方はいます  
のか。

渡部…大勢の人の中に入っていく  
ことに抵抗があつて、出て来れな  
い方もいるようです。

西岡…和氣坂さんは、どのよう

「もつと出でたら楽しいよ。  
という気持ちはあるのですが、「あ  
まりここが増えても…。」とい  
う複雑な気持ちです。

## 輪を広げよう!

町長…保健センターを利用して、  
こちらを利用する方が多いようで  
すね。

西岡…はい、保健センターと連携

を取り、支援センターのサークル  
を紹介しています。また、月に1度、  
エンゼルネットという会合を開催し、  
地域の状況を把握して活動するよ  
うにしています。

西岡…長尾さんは、支援センター  
の事業に参加した後、感想を書い  
たメモを置いて帰ってきます。  
とても参考になり、感謝しています。

西岡…すぐに利用者の反応がわか  
り次回の開催に向けたいへんため  
になります。

一方で、直接お話をして帰られ  
る方もいらっしゃいます。白石(厚)  
さんは子どもさんが4か月のころ  
から参加し、成長にあわせてお話  
をさせていただきましたが、初め  
はどんなことを思つて来られたの  
ですか。



上段左から  
長尾 明美さん  
日野恵美子さん  
白石 美和さん  
永野希美惠さん



下段左から  
大政美智子さん  
岡田ちさとさん

高橋…我が家は転勤族なので、行  
く先々で自分からとけこむように  
努力しています。ただ、転勤前の  
大阪はここまで充実していかつ  
たので、気がおかしくなりそうで  
した。子育て支援センターだけで  
なく、保健センターでの健康相談  
や活動もたいへん役立っています。  
松前町には東レもあり、転勤族  
の方も大勢いると思います。やはり、  
支援センターのようなところは、  
転勤族にとってありがたいもの  
です。ただ、この輪を広げるとな  
ると、なかなか難しく、残念です。

長尾…子どもが1歳、2歳になつ  
てくると、ゆつくり話したいこと  
があつても、子どものことが気に  
なつてなかなかお話をする時間が  
ありません。本当に挨拶程度のも  
のでも、メモを書いておくと、気  
にかけてもらつていると思えます。

白石(厚)…サークル活動で東公  
民館を利用するまでは、何がある  
のかもわかりませんでした。私も  
あまり出て行く方ではなかつた  
のですが、自分が引っ込み思案にな  
るなど子どもも引っ込み思案にな  
ると思い、思い切つてきました。  
お話しするのも苦手なのですが、他  
のお母さん方のお話を聞いたり、  
サークルに来て先生に相談にのつ



▲松前保育所長 茂川一二三(左) 白石町長(右)